
ATA 064/2022  -  PLENÁRIA

Aos vinte e cinco dias do mês de Maio de dois mil e vinte dois, às treze horas e

trinta  minutos,  reuniram-se  os  representantes  do  Comdim  para  sua  plenária

presencial na sala multimídia da Casa dos Conselhos, no quinto andar do prédio da

Casa da Cidadania, na Rua David Canabarro, 20 – Centro Novo Hamburgo. As

presenças  encontram-se  registradas  em  lista  própria  com  a  assinatura  dos

presentes. A Presidente Paula Michele dá as boas-vindas a todas as participantes e

dá início a reunião com a seguinte pauta: 1) Votação da ata 63/2022; 2) CRAI e

Sala  Lilás;  3)  Alteração  de  conselheiras;  4)  Seminário  Lei  Maria  da  Penha;  5)

Participação  do  COMDIM:  a)  Reunião  de  orientadores  da  SMED;  b)  Seminário

sobre  Violência  Doméstica  da  Assembleia  Legislativa;  6)  Representações  do

COMDIM: a) GT Violência; b) Fórum dos Conselhos; 7) Assuntos gerais. 1) Votação

da ata 63/2022; A Ata 063/2022 foi aprovada por todas as conselheiras presentes.

2) CRAI e Sala Lilás; Paula saudou a convidada Juliana Forneck, diretora da Saúde

da SMS, que fala sobre o fluxo da perícia Psíquica. É feita apresentação de todas

presentes.  Juliana  afirma que a  secretaria  da  saúde  não tem gerência  sobre  a

perícia psíquica no Município. Que a Secretaria Municipal da Saúde somente cedeu

o espaço dentro do centro de especialidades. Ela relatou que quem está à frente

disso é a Secretaria Municipal de Segurança. Afirma ainda que as agendas são do

Estado. Paula perguntou se a Saúde recebe a lista com a quantidade de pessoas

que  são  atendidas,  Juliana  esclarece  que  não.  A  Diretora  Anete  Cunha  da

Assistência Social chega na plenária. Ela explica que a escuta psíquica é diferente

do CRAI.  Que no CRAI  a  criança já  teria  no  mesmo espaço a  perícia  médica,

psicológica e da Assistente Social. Anete explica também que a Lei da Escuta diz

que o município tem que organizar a rede para os profissionais que vão fazer a

escuta, como, por exemplo, na SMED poderia ter profissionais especializados em

fazer a escuta. Anete reafirma que a criança vítima de violência precisa de uma

escuta especializada.  Eliana pede a palavra e elogia toda explanação da Anete

Cunha e da Juliana Forneck , onde ela conclui que não vamos evoluir a curto prazo

em Crai e Sala Lilás. Ela deixa o desafio que todas tentamos trabalhar para que

Novo Hamburgo tenha pelo menos 1 perito em alguns dias da semana para as
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questões de violência da mulher e também da criança e adolescente. 3) Alteração

de conselheiras;  O Conselho recebeu Ofício nº 12/2022da OAB Subseção Novo

Hamburgo indicando como representante Titular Isadora Cunha de Souza, e como

suplente  Gabriela  Piardi  dos  Santos.  Também  o  ofício  da  Horta  Comunitária

indicando como titular Catiuscia Beatriz Gallas Leal.  4) Seminário Lei Maria da

Penha;  Paula  segue a reunião falando sobre  o  Seminário  Lei  Maria  da  Penha.

Pergunta para Silvia sobre intérprete de libras e ela falou que estão em tratativas

com um colega da SMED. Eliana informa que já conversou com a Camila Dutra que

se dispõe em ser voluntária na tradução de libras. Eliana se comprometeu em locar

o Ônibus da SDS para levar as mulheres no seminário, saindo da Horta comunitária

e passando pelo centro. 5) Participação do COMDIM: a) Reunião de orientadores

da SMED; b) Seminário sobre Violência Doméstica da Assembleia Legislativa; Paula

fala sobre os eventos que representou o COMDIM, dentre eles a apresentação do

COMDIM  na  reunião  de  coordenadores  da  SMED.  Silvia  relata  que  foi  muito

produtivo  e  que  deve  multiplicar  para  outras  secretarias  ,  reforça  ainda  que  o

problema  não  é  as  leis,  mas  a  falta  de  informações.  6)  Representações  do

COMDIM: a) GT Violência; b) Fórum dos Conselhos; Segundo Gabriela Pruch não

houve  a  plenária  do  Fórum por  falta  de  quórum.  Ficou  definido  que  a  próxima

plenária será dia 23/06. Nada mais havendo, encerro a presente ata redigida por

mim, Eliana Benkenstein, que segue assinada por mim, e pela presidente Paula

Michele da Silva para aprovação na próxima plenária.
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